

Direktor wechselt zur Landesschulbehörde:

Schulleiter Dr. Jan-Peter Braun verlässt die IGS

Lengede. Herr Dr. Braun hat seit 2010 die IGS-Lengede mit aufgebaut, die zwei Schulstandorte zusammengeführt und mit einem engagierten Kollegium pädagogische Konzepte entwickelt, die zu einem hervorragenden Ruf unserer Gesamtschule geführt haben.

Der Landkreis Peine als Schulträger hat mit Millioneninvestitionen die Gebäude- und technischen Voraussetzungen für eine gute Bildungsarbeit geschaffen. Moderne Klassen-, Fach- und Aufenthaltsräume sowie eine architektonisch und funktional hochwertige Mensa hat der Kreis hergestellt.

Die Kreissporthalle nebenan wird demnächst erweitert, ebenso wie der ehemalige Realschulstandort mit einer zweiten Mensa ausgestattet.

Mit Geschick und Hartnäckigkeit hat Herr Dr. Braun die Interessen der IGS-Lengede vertreten, die Schülerinnen und Schüler für einen zeitgemäßen Unterricht begeistert und die Eltern bei ihren Konzepten mitgenommen. Dies drückt sich in einer Vielzahl von errungenen Auszeichnungen, Preisen und Ehrungen dieser so jungen Schule aus. Erwähnenswert ist hier der Deutsche Schulpreis 2021 zu

digitalen Lösungen im schulischen Lernumfeld, mit dem die IGS-Lengede zu den besten Schulen Deutschlands gehört. Dies alles, nach einem zu Beginn komplizierten Schulaufbau und einer zuletzt schwierigen Gesundheitslage.

Auch die Bürger Lengedes wurden regelmäßig über die Pläne und Aktionen unserer IGS in dieser Zeitung informiert. Mehrfach standen der Direktor und seine Pädagogen den kommunalpolitischen Vertretern aus Kreis und Gemeinde zur Verfügung, um einerseits ihre Methoden vorzustellen, aber auch auf Raum- und

Materialwünsche hinzuweisen.

Herr Dr. Braun hat mit seinem Einsatz und seiner Offenheit, um die Bildung in Lengede und den Peiner Südkreis verdient gemacht!

Wir wünschen ihm für seine anspruchsvollen weiteren beruflichen Aufgaben, beim Regionalen Landesamt für Schule und Bildung in Braunschweig, viel Erfolg und den ein oder anderen Gedanken zurück an „sein“ Lengede.

*Für die CDU-Fraktion
im Kreistag Peine sowie die CDU/
FDP-Ratsfraktion Lengede
Michael Kramer, Vorsitzender*